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青年部からのご案内　Blue Navi

お気軽にお問い合わせください（平日10時～17時）

「過剰在庫」や「滞留資産」の売却にお困りの方へ

神戸オークション法人 検索
0798-56-7367
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ヤフオク出品で高く売りませんか？
面倒な出品・発送作業は全てお任せ！

①売りたいモノを渡すだけ
②手間のかかる手続きは全てお任せ
③適正価格で売れます
④販売手数料は最安クラス
⑤処分・買取業者より高く売れると好評
⑥新品～中古品まで幅広く対応
⑦在庫保管はお任せ。保管コスト削減
⑧人件費カット。管理コスト削減
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青年部総務委員会

平成30年度総務委員会

平成31年度　委員長紹介

▼青年部卒業式
　３月30日（土曜日）ヒューイット甲子園において平成
30年度の青年部の卒業式が行われました。現役、OB併せ
て70名近くの参加がありました。19時より総務委員長の
開会宣言及びOB会長の乾杯で始まり20時からレディ・
ガガのインパーソネーターであるレディ・アヤ氏の本格的
なダンスパフォーマンスで卒業生を巻き込みながらのダン
スを披露していただき大いに盛り上がりました。
　後半は辻村会長による卒業証書並びに記念品の授与を行
い、卒業生から卒業にあたっての一言がありました。そし
て褒賞に移り今年は新人賞が２名も輩出するアクティブな
年となりました。最優秀委員会賞は渉外委員会が授与され
今年1年、たくさんの事業や他団体の交流に携わり次年度、
はないち事業を西宮が主幹するにあたり大いなる力となっ
たことを会長より称えられました。
　最後に辻村会長より新会長への引き継ぎ式の後は次年度
の役員紹介映像が流れ新会長の前田氏よりはないち事業を
西宮商工会議所青年部一致団結して思い出に残る事業にし
たいと力強い意気込みを発表され新たな次年度へのスター
トとなりました。

【広報委員会　委員長　牧江　孝徳】
　本年度、広報委員長を拝命しました牧江です。当委員会
はブルーナビやＨＰ、Facebook 運営を担当します。青年
部の事業や運営の情報をいち早く会員にお伝えする委員会
です。情報発信を柱に青年部運営の一助になり会員拡大に
繋げていきたいと思います。どうぞ、1年間、よろしくお

願いいたします。

【拡大委員会　委員長　濱田　剛】
　今年度、拡大委員会委員長を拝命いたしました濱田剛です。
　初めての委員長、不安もありますが役員の皆様よりサポー
トを頂き日々成長させて頂いております。一年間担当任務
に精一杯務めて参りますので、青年部皆様からのご指導を
頂けますよう宜しくお願いします。

【交流員会　委員長　好士﨑征寛】
　この度、交流委員長を拝命しました好士﨑です。担当事
業は「卒業生を囲む会」「納涼会」「卒業例会」を担当させて
頂きます。まずは委員会メンバーの皆さんが、楽しい！参
加したい！と思える委員会作りを目指し、そして委員会全
体が団結して充実した事業を開催出来るよう努めてまいり
ます。1年間よろしくお願い致します。

【総務委員会　委員長　阪下　元康】
　今年度、総務委員長を拝命致しました阪下と申します。
主な職務は総会や役員会などの会議の設営です。青年部の
活動を大きく左右するのが各種会議です。2019年度の事
業の成功に向け、懇親会も含め会議にご参加いただいた皆
様が活発な意見交換を行っていただけるよう、精一杯設営
に努めてまいります。一年間、宜しくお願い致します。

【渉外委員会　委員長　木下由美子】
　今年度、渉外委員会の委員長を拝命した木下由美子と申
します。今年度、渉外委員会は西宮が主幹となる大きな事業、
はないち事業をメインにさせていただくことになっており
ます。はないちとは、阪神七市一町の略語で今年ははない
ちができて20周年記念の年となっております。ぜひとも
皆様のお力をお借りして感動の渦を巻く大成功を収めたい
と思っておりますのでご支援、ご協力のほど宜しくお願い
申し上げます。

【研修委員会　委員長　照屋健一郎】
　研修委員会委員長を拝命致しました照屋です。本年度当
委員会は会員研修、忘年会、新人研修を担当させて頂きます。
皆様に満足して頂ける研修事業の計画、忘年会の企画を委
員会メンバー全員で取組みたいと思います。1年間宜しく
お願い致します。


